



© INSEP / C.Deimat

RÉSEAU INTERNATIONAL

Accueil d'équipes coréennes à l'INSEP

Dans le cadre de la convention entre l'INSEP et le Comité Olympique de Corée du Sud, visant à un enrichissement sportif mutuel pour progresser et obtenir les meilleurs résultats possibles lors des JOP de Paris 2024 puis des JOJ de Gangwon 2024, l'établissement a récemment accueilli plusieurs équipes olympiques coréennes pour des stages de préparation en vue des Jeux à venir.

Publié le 18 juillet 2024

Ainsi, les équipes françaises et coréennes de tir à l'arc se sont entraînées en commun du 8 au 15 juin en amont de la troisième étape de la Coupe du Monde Hyundai en Turquie. Un échange qui s'est révélé fructueux puisque la Corée en est repartie avec l'or pour l'équipe masculine et féminine et l'argent en mixte. L'équipe masculine et féminine française ont, elles, remporté l'argent.

L'INSEP a également accueilli l'équipe coréenne de lutte du 15 au 27 juin. Des matchs amicaux ont été organisés et ont ainsi permis aux athlètes de se mesurer à des adversaires de haut niveau, offrant un avant-goût prometteur des Jeux Olympiques à venir.

Enfin, l'équipe coréenne de taekwondo a rejoint l'équipe de France au centre sportif de Normandie à Houlgate, membre du réseau Grand INSEP. Fraichement rénové, le centre a offert un cadre idéal de préparation pour les deux équipes.

Ces stages intensifs ont constitué une étape essentielle de la préparation finale des athlètes sélectionnés pour les Jeux Olympiques. L'INSEP, en collaboration avec le Comité Olympique de Corée, continue à soutenir le développement et l'excellence sportive à travers ces initiatives, renforçant ainsi les liens entre les deux nations tout en promouvant le sport de haut niveau.

